

# BOMBAZOS Y ASESINATOS

## Aumenta el Terror en Argentina

### El Gobierno se Alínea con el "Occidente Cristiano"

BUENOS AIRES, 15 de abril. (AFP y AP)—Una persona murió y ocho resultaron heridas hoy al estallar dos bombas frente al domicilio de un dirigente universitario, dijeron las autoridades. Al mismo tiempo, fueron encontrados en distintos lugares de la capital los cadáveres de dos mujeres y un hombre.

El atentado con bomba fue en La Plata, frente a la casa de Raúl Causa, dirigente universitario. Ninguna organización se ha atribuido el atentado.

Uno de los tres cadáveres encontrados hoy en alrededores de la capital fue identificado. Pertenecía a Mónica Rosana Chercoff, de 17 años.

Anoche se informó que en Córdoba fue secuestrada una pareja de médicos; y en la

capital, un hombre. Este es Favio Guillermo Leme. Su esposa denunció que cuatro personas lo introdujeron violentamente en el interior de un automóvil.

La pareja de médicos secuestrada en Córdoba es la formada por Horacio Alvarez y su esposa Nora Méndez.

#### EL GOBIERNO ARGENTINO CONFIA EN LA OEA

El nuevo gobierno militar expresó su confianza en la Organización de Estados Americanos (OEA) y propugnó el fortalecimiento de un sistema de respeto por las soberanías individuales de cada uno de los países del continente.

El ministro de Relaciones Exteriores, contralmirante César A. Guzzetti dirigió anoche un mensaje a todo el país con motivo del Día de las Américas.

Fue la primera declaración oficial sobre política exterior, luego de los párrafos que de-

dicó al tema el presidente Jorge R. Videla en el discurso que pronunció al asumir el cargo cinco días después del golpe militar del 24 de marzo. Videla expresó entonces que su gobierno se propone mantener relaciones con todos los países del mundo, sobre la base del recíproco respeto y la no intervención en asuntos internos. Reiteró implícitamente que Argentina se alinea ahora con el denominado Occidente cristiano, lo que implica su desvinculación del grupo de naciones no alineadas, o del Tercer Mundo, al cual se había adherido el anterior gobierno peronista.